

## Landtagspräsidentin Brakebusch nimmt neuen Landespsychiatriebericht entgegen

Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch wird am

**Dienstag, 16. Oktober 2018,**

den 25. Bericht des Landespsychiatrieausschusses entgegennehmen.

Hierzu findet um 13:00 Uhr eine **Pressekonferenz** im LPK-Raum des Landtages statt.

Daran werden neben der Landtagspräsidentin auch die Ministerin für Arbeit, Soziales und Integration Petra Grimm-Benne teilnehmen. Der 25. Landespsychiatriebericht wird vorgestellt und erläutert durch den Vorsitzenden des Ausschusses für Angelegenheiten der psychiatrischen Krankenversorgung des Landes Sachsen-Anhalt Prof. Dr. med. Hans-Henning Flechtner und seinen Stellvertreter Erhard Grell.